

ABSTRAKSI

Agen Spare Part 'X' adalah sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang penjualan dan pembelian barang spare part mobil. Penanganan serta pengelolaan informasi dari sistem yang dimiliki sekarang masih dilakukan dengan mengumpulkan semua nota transaksi dan mencatatnya kembali pada arsip perusahaan, sehingga sering terjadi kesalahan pencatatan. Jika pemilik ingin mengetahui keadaan yang ada di perusahaan, maka pemilik harus mengumpulkan arsip-arsip tersebut dan melakukan perhitungan sendiri yang menyebabkan pemilik merasa kesulitan. Pencatatan ini meliputi pencatatan pembelian, penjualan, retur pembelian, retur penjualan, stok barang, dan keuangan.

Dengan sistem informasi akuntansi ini data pada setiap proses penjualan, proses pembelian, proses pelunasan, dan proses-proses lainnya disimpan pada sebuah basis data yang berhubungan. Data tersebut dapat diolah langsung menjadi laporan akuntansi sehingga tidak membutuhkan waktu yang lama dalam membuat laporan. Hal ini dapat membantu pemilik perusahaan untuk mengetahui kondisi keuangan perusahaan sehingga dapat membantu dalam pengambilan keputusan.

Proses uji coba dan evaluasi dilakukan dalam dua tahap yaitu verifikasi dan validasi. Pada tahap verifikasi, dilakukan pemeriksaan terhadap seluruh proses yang ada untuk memastikan program telah bebas dari kesalahan. Pada tahap validasi, dilakukan proses wawancara dengan *real user* untuk memastikan program telah berjalan sesuai kebutuhan sistem dan menghasilkan laporan yang sesuai.

Kesimpulan dari pembuatan sistem informasi akuntansi ini adalah bahwa sistem informasi akuntansi ini dapat digunakan oleh agen spare part 'X' untuk menyimpan data pada setiap transaksi yang ada, serta mengolahnya menjadi laporan akuntansi. Saran yang diusulkan adalah agar dapat dilengkapi dengan adanya sistem perhitungan pajak. Dengan adanya sistem perhitungan pajak, sistem ini dapat lebih lengkap terutama sistem akuntansinya sehingga pihak perusahaan tidak perlu pusing-pusing dalam menghitung pajak yang harus dibayarkan.